

« Je voudrais remercier tout d'abord au Centre de formation professionnelle de Neufchâtel de m'avoir donné l'opportunité de réaliser mon rêve. Il n'est pas évident de recommencer ses études après un certain âge, avec une famille et avec un emploi. J'ai été étonnée par l'excellence des professeurs, leur professionnalisme, leur d'organisation et leur habileté à donner d'excellents cours. Je suis fière d'avoir réussi, mais cela n'aurait pas été possible sans mes professeurs. Carole Dumont, merci pour ta patience, pour ton habileté à transformer nos volontés, j'ai adoré tes explications. Éric Turcotte, merci pour ton professionnalisme et pour ton expérience qui s'est traduite en des cours super intéressants. Anne Auclair, merci pour ta force, ton efficacité et ta constance. Geneviève Bérubé, merci pour ton habileté à rendre n'importe quelle matière super intéressante. Yannick St-Hilaire, merci de m'avoir appris à aimer la fabrication. Merci aussi à tous les autres, comme Thomas Vernes, qui a toujours été là pour répondre avec patience à mes questions. Merci à l'école, de nous apprendre notre métier avec grâce à une éducation de haut niveau.»